

## EDITORIAL

Al inicio de cada nuevo año se impone la reflexión, tanto para valorar lo realizado durante el año que ha concluido como para fijar objetivos del período que se inicia.

La dirección de CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA, no deja de ser constante en esta forma de proceder, y todos los años realiza un balance y su nueva agenda para el año que comienza, aunque no siempre trascienda a los autores y lectores de la publicación. Este año también ha sido así, pero deseamos transmitir nuestros resultados en esta primera página editorial.

Creemos que nuestra publicación se ha mantenido fiel durante todo el año a sus postulados fundamentales: Consejos Consultivos de elevado nivel y siempre operativos, estructura permanente de sus secciones habituales, editorial de la Dirección que reflexiona y pone al día temas y problemas de la máxima actualidad, esmerada edición y puntualidad en la aparición de cada uno de sus números.

Éstos han sido los pilares fundamentales en los que se ha sustentado el prestigio de CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA a lo largo de casi 30 años.

No nos gustan los cambios, ni mucho menos las maximalismos; preferimos la constancia en el trabajo bien hecho.

Nuestra publicación sigue su prestigioso cambio en el ámbito de la especialidad en lengua castellana, gracias a la generosa colaboración de los miembros de Dirección, Secretaría General y Consejos Consultivos y, muy en especial, merced a la continuada buena aceptación de quienes deciden publicar en la revista y de aquellos que son sus lectores.

Y esos serán los pilares que seguirán rigiendo la orientación de la publicación.

Por ello esperamos seguir contando con el fervor y beneplácito de autores y lectores durante este año que comienza.